

定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、令和3年6月2日（水）に開催されました。

1 決裁事項

- ・ 苦情の受理について
- ・ 政策評価実施計画について
- ・ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく措置について
- ・ 運転免許の取消処分について
- ・ 小型無人機の飛行に関する通報書について

2 審議事項

- ・ 警察職員の特別派遣について

県警察から、東京都公安委員会から警察職員の援助要求があった旨の報告があった。審議した結果、原案のとおり特別派遣することを了承した。

委員から、『了承いたします。』『健康管理に留意し任務を全うしていただきたい。』との発言があった。

3 報告事項

(1) 令和3年秋田県議会第1回定例会（6月議会）提出の議案について

県警察から、令和3年秋田県議会第1回定例会（6月議会）提出の議案に関する報告があった。

令和3年度補正予算案に関する事案とのことであった。

委員から、『限られた予算であることから有効かつ効果的に活用されたい。』との発言があった。

(2) 令和3年秋田県議会第1回定例会（6月議会）提出の議案等について

県警察から、令和3年秋田県議会第1回定例会（6月議会）提出の議案等に関する報告があった。

交通事故に係る和解議案等に関する事案とのことであった。

委員から、『交通事故の結果を精査し、1件でもこのような事故が無くなるよう検討、指導を願う。』との発言があった。

(3) 安全運転管理者等に対する法定講習の実施について

県警察から、安全運転管理者等に対する法定講習の実施に関する報告があった。

6月15日から11月10日まで、県内5会場において、自動車及び道路の交通に関する法令の知識や安全運転に必要な知識について、各事業所の安全運転管理者等に対して法定講習を実施するとのことであった。

委員から、『大事な講習であることから、充実した効果のある講習としてもらいたい。』との発言があった。

(4) 「県民防災の日」に伴う災害警備訓練等の実施結果について

県警察から、「県民防災の日」に伴う災害警備訓練等の実施結果に関する報告があった。

5月26日、警察本部及び各警察署において、大規模災害発生時の初動対応に万全を期すため、災害対策センターの立ち上げ、自主参集訓練等を実施したとのことであった。

委員から、『災害はいつ発生するかわからない。いざという時に役立つよう日常的に対応してもらいたい。』との発言があった。

(5) 東京2020オリンピック聖火リレーに伴う警備について

県警察から、東京2020オリンピック聖火リレーに伴う警備に関する報告があった。

6月8日、9日に県内で実施される聖火リレーに伴い、聖火及び聖火ランナーの安全並びに一般交通の円滑な運行や観客等の雑踏事故防止のため、警備諸対策を実施するとのことであった。

委員から、『無事警備が完遂出来るよう、最後まで気を引き締めて対応願う。』との発言があった。